

西暦二千年を迎える

平均して十年に一度位の割合で  
大きな手術をしながら、・才を過ぎ  
た今、もう少しで古希なのに、若い  
気分で意欲はあるものの、年は隠せ  
ず身体の異常が多く常に、主治医の  
ご厄介になっています。



一緒に仲間に入り楽しく交流したいなあと思っています。飽きずに続けられるか、三日坊主になるなど主人に笑われました。

四月より介護保険法が施行されることをテレビ、新聞又昨年の暮れ、市の保健医療福祉センター見学等で色々多くの問題点のあることを知りました。今高齢化社会で、何の病気もせずに一生を全うするのは、なかなか大変のことです。

何らかの状態で入院手術すること

何らかの状態で入院手術することになつても、其の後再び自分自身を取り戻し、前向きに生きて行けるのであれば、私は大満足です。

只願うのは常に「家族に迷惑をか



・カルテはだれのものか

カルテは診療に際して、医師が書かなくてはいけないものであり、また、医師が保管しなければならないものです。

の診療を行うためのメモのように  
考えられていました。一般に英語や  
ドイツ語まじりの日本語で書かれ、  
患者さんには分かりにくいものと  
なっていました。

・わかりやすいカルテのヨビーをお渡しします

しかし、すべに使えるようになる  
ことがあります。

現在カルテをすべて日本語で書く  
ように努力中です。今年中に電子  
カルテのシステムが導入できればさ  
らに読みやすいカルテをつくれるよ  
うになります。

うになります。  
ご希望の方は、窓口でお申し出下さい。  
カルテの「コピー」をお渡しします。

カルテを分かりやすく  
書きます



カルテのコピーをお渡しします  
これまでのカルテをコピーしてお渡  
しても、何が書いてあるか分から  
なければ役に立ちません。  
誰にも分かるように書くことが必  
要になります。短時間で「こうい  
う書類を書く」ということはむずかし  
いことです。

☆歯科医院の本腰こ  
田舎の山奥で怪異話を  
歌わせたり歌ひ下れ。

おひれどりの隠語を教わる。

## 1月・2月の休診日

日曜・祭日

水曜・土曜・第一火曜午後)

1月18日(火)午後  
休診

